

Más apoyo para mitigar alza en costos, piden lecheros (El Financiero 26/11/08)

Más apoyo para mitigar alza en costos, piden lecheros (El Financiero 26/11/08) Héctor A. Chávez Maya Miércoles, 26 de noviembre de 2008 El incremento en los costos de forrajes, diesel y gasolina, y la depreciación del peso frente al dólar hacen insuficientes los 400 millones de pesos que la Sagarpa destinará como apoyo a los productores de leche del país, pues esto sólo alcanzará para financiar a 10 por ciento de los 200 mil pequeños productores. Así lo afirmó Álvaro González, presidente del Frente Nacional de Productores y Consumidores de Leche, y señaló que de enero a la fecha han enfrentado incrementos de más de 50 por ciento en maíz, sorgo y pasta de soya, lo que pone en peligro la producción del lácteo nacional. Consideró que se requieren al menos 700 millones de pesos de apoyo, a cambio de ofrecer leche mucho más barata de la que actualmente ofrecen los industriales. El dirigente lamentó que las grandes empresas del ramo en el país argumenten que están dejando de vender, para así justificar importaciones a precios dumping, que además se trata de leche de mala calidad que viene de Estados Unidos, país que en los últimos días ha registrado excedentes de producción. Acusó al gobierno federal de complacer a los industriales, ya que mientras el litro del alimento se vende hasta 14 pesos en el mostrador de los autoservicios, la empresa Liconsa sólo está pagando entre cuatro y 4.30 pesos a los pequeños productores. En lugar de optar por las crecientes importaciones de leche en polvo, el gobierno debe destinar esos recursos para apoyar a los productores nacionales, pues ello generaría empleos.